

FFW erhält Wärmekamera

Baufirma spendet an Mangoldinger Floriansjünger

Mangolding. (wn) Bei einer kleinen Feierstunde im Feuerwehrgerätehaus konnte der erste Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Mangolding Matthias Pöschl eine neue Wärmebildkamera in Empfang nehmen. Bauunternehmer Markus Guggenberger und Geschäftsführer Theodor Aschenbrenner überreichten den Ausrüstungsgegenstand. Durch diese Spende im Wert von mehreren Tausend Euro erweiterte FF Mangolding die ihre technische Ausrüstung.

Aschenbrenner erklärte: „Es ist unser Anliegen, die Feuerwehrleute, die in ihrer Freizeit den Schutz der Bevölkerung gewährleisten, zu unterstützen.“ Durch die so genannte

Thermografie durchdringt die Kamera auch dichten Rauch und liefert dabei gut aufgelöste Bilder von der Umgebung. Sie hilft auch am Ende der Löscharbeiten, denn sie erkennt Glutnester oder Wärmebrücken, was die Einsatzzeiten reduziert und Folgeeinsätze überflüssig macht. Und vor allem bewussthlose Opfer können so bei Nacht schnell gefunden werden.

Die Anschaffung sei nicht nur ein Beitrag zur Sicherheit aller Bürger, sondern auch für die Einsatzkräfte profitieren von einer verbesserten Sicherheit. Bei Löscharbeiten in einem brennenden Gebäude wird die Ausrüstung der Atemschutzträger entsprechend ergänzt.



Firmenchef Markus Guggenberger (r.) und Geschäftsführer Theodor Aschenbrenner überreichten die Wärmebildekamera. (Foto: Neumann)